
 

【2024定時総会ご質問と回答】 

■後援会個人会員のレギュラー、ゴールド、プラチナ会員別の人数を教えてください。 

→2023 年度個人会員 9,818 名のうち、レギュラー会員 9,385 名、ゴールド会員 326 名、プラチナ会員 107 名と

なります。 

 

■選手達の入場時のスタンドへの挨拶の仕方を指導してほしい。キーパーは Nスタンド、全員の時は特にメイン

スタンドだけに手を挙げている。Eスタンドや Sスタンド応援席の方にもやってほしい。サポーターはメインス

タンドや Nスタンドだけにいるのではありません。選手達からの気持ちと一緒に頑張りたいです。 

→貴重なご意見をいただきありがとうございます。皆様の応援、ご声援あってのアルビレックス新潟だと思って

おります。クラブへ情報共有をさせていただきます。 

 

■後援会シール（特典のステッカー）について、最初の頃のように車に貼っても剥がれないものを望みます。 

→貴重なご意見ありがとうございます。会員特典につきましては、さまざまなご意見をいただいておりますので、

特典をお楽しみいただけるよう今後も会員の皆様のご意見を参考にさせていただきます。 

 

■定時総会時、総会が終わってから入場するのにかなり時間がかかる。自席のある入場ゲートまで移動するのは

きつい。指定席限定で先に入場して荷物を置くことが出来れば、再入場で近くのゲートから混雑を避けて入場出

来るので助かるのですが。 

→定時総会の開催時間によってご不便をお掛けしておりまして大変恐縮でございます。先行入場等の会場運営に

関するご意見につきましてはクラブへ情報共有させていただきます。定時総会の開催時間につきましては、今後

の開催の参考とさせていただきます。 

 

■地区後援会イベントの再開は嬉しいが、以前のようにホームゲーム当日に開催いただけるのか？また、以前は

孫も参加できて喜んでいた。開催の際はぜひ孫も参加できるようなものだとありがたいです。 

→昨年は試合のない日に、開催地区の施設をお借りして開催させていただきました。以前は地区後援会総会とい

う内容でホームゲーム当日にイベント開催をしておりましたが、現在はホームゲーム当日に、当時は開催がなか

ったさまざまなイベントを開催させていただいております。今年の地区後援会イベントの開催日は調整中ですが、

各地域へのご訪問も大切なことと思っておりますので、今後も検討してまいります。また、開催の際は、参加者

の方にお楽しみいただけるよう準備をさせていただきます。 

 

 

 


